



未来へ羽ばたけ!

あ な た と 市 政 を む す ぶ

広報  
No.233

かんおんじ

2025 / 令和7年

3 March



# 令和7年 はたちの集い

企画運営スタッフ「はたちのことば」

9人が式典の準備を行い、当日の運営に関わってくれました

1月12日、ハイスタップホールで観音寺市はたちの集いが行われ、対象者503人のうち440人が出席しました。

式典は、企画運営スタッフの岡田二千翔さんと小西舞奈美さんが司会進行。佐伯市長が「夢は諦めたらただの夢になってしまふ。しっかりと前を向いて、夢に向かって進んでいってほしい」と述べると、代表者の佐谷野あやめさんは「感謝の気持ちを忘れず、力強く、優しく、たくましく生きていきます」と誓いの言葉を述べました。

また、「はたちの宣言」のコーナーでは拳手制で一人ずつマイクを持ち「二級建築士をめざして頑張ります」「家族を大切にしながら日本一の教員になりたい！」など決意の言葉を披露しました。

文化振興課 ☎23-3943  
問い合わせ先

感謝の気持ちを忘れず  
何事にも挑戦する。

何事にもチャレンジ精神  
を忘れず努力する。

お世話になっている人に  
感謝する！

夢に向かって勉強して、周囲  
の人を元気付けられるよう笑  
顔で何事にも挑戦し続ける！

学び続ける人生をめざ  
し、時には本気で遊ぶ。

必ず夢を叶える！

どんなことも諦めずに、  
自分らしく生きていく。

育ててくれた人や環境  
に感謝して、恩返しで  
きるよう自分を磨く。

恩人への感謝の気持ち  
を大切に、今後出會  
う人とも互いに尊敬し  
合い、成長する。

